

Escuela Libertador Bernardo O'Higgins ocupó el primer lugar en el Simce de escritura en la provincia de Última Esperanza.

Los alumnos de la Escuela Libertador Bernardo O'Higgins obtuvieron el primer lugar en la provincia de Última Esperanza en la Prueba Simce de Escritura.

El establecimiento educacional obtuvo 57 puntos en promedio entre los dos cursos que rindieron la prueba el año pasado. Siete puntos por sobre la media nacional, ubicándose además en el primer lugar entre los establecimientos de la comuna.

El pasado viernes 10 de octubre los jóvenes que cursan séptimo año básico en el establecimiento, recibieron la visita del secretario general de la Corporación Municipal, Alejandro Velásquez Ruiz, quien los felicitó por su alto rendimiento, como asimismo a sus profesores, cuerpo directivo de la escuela y a sus padres y apoderados.

